

Nombre del alumno:
Uziel Domínguez Álvarez.

Nombre de la doctora:
Itzel citlalhi Trejo Muñoz.

Nombre de la materia:
Salud pública.

Actividad:
Análisis de resumen.

Universidad:
Universidad del sureste.

Lugar y fecha:
Tapachula Chiapas a 12 de septiembre del 2022.

Se entiende que el concepto de medicina preventiva es mucho menos amplio que el de salud pública.

El objetivo de la medicina primeramente es el conocimiento a prevenir una enfermedad mediante intervenciones y consejos médicos que se lleva a cabo mediante el médico y su equipo quienes son los personales responsables de aplicar a los pacientes en un área clínica.

En otro punto entiendo que la medicina preventiva y salud pública es una defensa y tratamiento para la salud en una población, los determinantes de la salud pueden ser modificables algunos como biología humana.

La desigualdad en salud según la clase social se refiere a las distintas oportunidades y recursos que tienen las personas de diferentes clases sociales, la definición de transición epidemiológica es como un proceso de predominio de enfermedades infecciosas a la preponderancia de la enfermedad crónica como bien sé que de una enfermedad infecciosa de vuelve crónica hacia una población las clínicas pueden aumentar de vez en cuando significativamente en enfermedad coronaria (diabetes).

Si una población que se encuentra en condiciones económicas bajas, no pueden cumplir lo propuesto por ejemplo los antibióticos que son medios fármacos que hacen desaparecer cualquier infección o solo llegar a prevenir una infección en las personas. La epidemiología empezó como estudio y control de las enfermedades infecciosas que se presentaban de manera intempestiva y afectaban a grandes grupos humanos antes que la etiología se diera conocer.

Los objetivos de la epidemiología es establecer actividades programadas para así tener una mejor atención y control de las enfermedades que cada uno como ser humano este presentando.

1. Señalar la magnitud de la población con casos relacionados.
2. Precisar el problema en el tiempo señalado fecha de inicio casos por mes o día y la variación que cada persona presente con la enfermedad.

Los estudios epidemiológicos son los eventos que inciden en la vida de las comunidades y en especial aquellas que alteran su salud los tipos de estudios son:

-Estudio epidemiológico descriptivo, hace referencia al desarrollo de eventos en los factores que determinan su presentación.

-estudio epidemiológico analítico, se hace referencia a la actitud analítica.

-estudios epidemiológicos retrospectivos, referencia al brote epidémico.

-estudios epidemiológicos prospectivos, son las condiciones clínicas y factores relacionados en un grupo particular.